

Jahresbericht des Obmanns der TVeT für das Jahr 2024

Hier wiedergebe ich Euch einen Rückblick aufs vergangene Jahr zur Erinnerung. (nur GATAWA und andere Anlässe)

10. Januar

Neujahrsg grill im Froloo bei Schnee und kalten Wetter (-2°)

Trotz kaltem Wetter fand der Anlass grossen Anklang. Das heisse offene Feuer hat sicher auch dazu beigetragen.

19. Januar

MV im Rest Grossmatt mit vorgängigem Essen und anschliessendem Jassen und Kegeln. Anwesend waren 1 TVeteranin und 38 TVet.

24. Januar (1. GATAWA)

Bei trockenem Wetter haben 18 TVet an der GATAWA teilgenommen. Zum Mittagessen im Rest. Traube in Büren haben sich noch 3 TVet, die nicht mehr so gut zu Fuss unterwegs sind, zu ihren Kameraden gesellt.

Diejenigen die noch mochten. wanderten nach den Essen nach Lupsingen Von dort gings dann mit dem ÖV nach Liestal bzw. nach Therwil.

20. März (2. GATAWA)

Bei frühlingshaftem Wetter haben an dieser GATAWA 14 TVet. teilgenommen. Die Wanderung führte uns von Gempen ins Rest. Sichterhof zum Mi-Essen. Dort haben wir an den gedeckten Tischen noch weitere 4 TVet angetroffen die direkt zum Essen gekommen sind. Nach dem Essen sind wir nach Liestal gewandert. Von dort gings dann mit dem ÖV nach Therwil zurück.

20. April

Mitgliederversammlung der TVVBL in Arlesheim. Therwil war mit 5 TVet vertreten.

15. Mai (3. GATAWA)

Maibummel mit den Frauen nach Stein. Nach dem obligaten Ka/Gi-Halt in Stein ging's dem Rhein entlang nach Sisseln ins Rest. Pinte. Dort erwarteten uns bereits 4 sog. Nichtwanderer. Nach dem vorzüglichen Essen wanderten einige nach Eiken von wo uns der ÖV wieder nach Hause brachte. Einige bevorzugten den ÖV schon ab Sisseln. Gesamthaft haben 26 Frauen und TVet am Ausflug teilgenommen.

05. Juni

Die normale Mittwochswanderung hat uns dem Birsig entlang zu Lillo nach Binningen geführt. Dort wurden wir mit Kaffee und Kuchen opulent verwöhnt. Auch alkoholische Getränke fehlten nicht.

12. Juni

Die schon nicht mehr wegzudenkende Gartenparty bei Toni fand wiederum grossen Anklang bei den TVet. Wir wurden wieder grosszügig von Esthi und Toni bewirtet. Auch an genügend Tranksame hat's nicht gefehlt.

03. Juli

Erwähnenswert ist auch diese Mittwochswanderung. Bei regnerischem Wetter sind wir durch den Hardwald gewandert. Plötzlich kommt uns Barbara Studer entgegen und bittet uns zum Apéro in einen vom Regen geschützten Unterstand. Welche Wohltat.

Für Diejenigen, die Barbara nicht kennen nur soviel. Barbara leitet neu zusammen mit Markus und Rolf abwechselnd das Dienstagssturnen.

04. Juli

Am Sommergrill im alten Schützenhüsli haben 31 TVet. und 2 TVeteraninnen teilgenommen. Der Sommergrill fand im Rahmen der vergangenen Jahre statt. Dank unseren 3 Helferinnen, Elisabeth, Bea und Barbara konnten sich die Anwesenden zurück lehnen und den Abend geniessen.

17. Juli (4.GATAWA)

Die Wanderung durch das Naturschutzgebiet „Chilpen“ bei Diegten war von besonderem Reiz. Man wähnte sich eher in Südfrankreich denn im Oberbaselbiet. Nach dem obligaten Ka/Gi gings von Diegten nach Tenniken zum Mi-Essen und anschliessend nach Zunzgen. Es war nicht unbedingt Wanderwetter und so haben wir beschlossen uns dem ÖV anzuschliessen. Beim Warten auf den Zug in Sissach hat es sogar gehagelt.

28./29. August (1.Tag)

Die diesjährige Turnfahrt organisiert von Werner und Karl führte uns bei warmen Temperaturen und strahlendem Sonnenschein in den Nordschwarzwald, nach Sasbachwalden. Die in 2 Wandergruppen aufgeteilten TVet trafen sich im Gasthaus Bischenberg zum Mittagessen. Die anspruchsvollen Wanderer haben das Restaurant über die malerische Gaishöllschlucht erreicht, während die gemütlichen Wanderer den Panoramaweg über die Weinberge unter die Füsse genommen haben. Leider ist bei dieser Wanderung Fritz Kunz gestürzt und hat sich, wie sich später herausstellte einen Sehnenriss zugezogen. Zum Essen gabs übrigens Spätzle mit Zwiebelschwäitze. Nach dem Essen gings per pedes nach Sasbachwalden zurück. Diejenigen, die nicht mehr so gut zu Fuss waren sind mit dem Bus ins Tal gefahren. Bei der Weinkellerei «zum alde Gott» haben wir uns alle wieder zur Weinverkostung getroffen. Nur gut, dass uns der Bus nachher ins Hotel Sonne in Achern brachte, wo wir zum Nachtessen wiederum unsere Spätzle als Beilage geniessen konnten.

Am 2. Tag gins mit dem Bus zum Mummelsee. Eine Gruppe spazierte um den Mummelsee. Die andere Gruppe hat es vorgezogen den Berg Hornisgrinde zu erklimmen. Auch dieses mal gabs wie nicht anders zu erwarten war zum Mittagessen Spätzle als Beilage.

Nach dem Essen stand ein weiterer Höhepunkt auf dem Programm, das «Schnapsbrunnenwegle». Wir wanderten von einem Bauernhof (es waren deren 3) zum andern wo die Schnapsflaschen im Brunnen im kühlen Wasser bereits auf uns warteten. Nach einigen (max.3 Gläschen) hat uns der Bus heil nach Therwil gebracht. Anschliessend wurde Fritz vom Busfahrer zur Abklärung seiner Verletzung ins Spital Dornach gebracht.

18. Sept. (5. GATAWA)

Der diesjährige «Pfäffiger» fand im gewohnten Rahmen statt. 19 TVet haben daran teilgenommen. Der Anlass wurde von Christoph in die Wege geleitet und nachher von Renato und seine Mitstreitern vollendet. Die beiden Mitstreiter, Elio und Lillo haben sich mächtig ins Zeugs gelegt und uns mit leckeren Salaten verwöhnt. Elio als Grillmaster hat die Steaks für die Anwesenden auf den Punkt gebracht. Zum Dessert gabs Kuchen und Kaffee. Eigentlich hätte der Anlass zusammen mit unseren TVet-Kollegen aus Reigoldswil stattfinden sollen. Leider haben die Reigoldswiler wegen anderer Verpflichtungen absagen müssen.

25. Okt.

Am J+K haben 25 TVet. teilgenommen. 12 TVet haben gejasst und 13 TVet gekegelt. Nach dem J+K haben einige noch etwas gegessen und den Abend gemütlich ausklingen lassen.

2. Nov.

An der OGL-Versammlung in Liestal haben Heini Steffen und Fritz Brunner teilgenommen.

6. Nov. (6. GATAWA)

Die letzte GATAWA hat uns von Eiken auf den Flugplatz Schupfart geführt. Nach den Essen im Flugplatzbeizli «Air Pick» gings in den Hangar wo verschiedene Kleinflugzeuge parkiert waren. Fredy als Hobbypilot führte uns durch den Hangar und erzählte uns einiges über die Fliegerei.

27. Nov.

Jahres-Abschlusswanderung zur «Eigenen Scholle» zum Fondueplausch. Einige der TVet, die im November und Dezember Geburtstag haben, luden alle Anwesenden grosszügig zum Apéro (Fleischplatten und Getränke) ein. Das Anschliessende Fondue und Dessert waren noch das Sahnehäubchen.

Alle diese Anlässe können noch detaillierter auf der Home-Page der Turnveteranen Therwil nachgelesen werden.

Weiteres:

Vorstand

Dank den grossen Einsatz aller VS-Mitglieder könnten die anstehenden Geschäfte in 2 Sitzungen erledigt werden.

Seniorenturnen am Dienstag

Das Seniorenturnen erfreut sich nach wie vor grosser Beliebtheit. So waren 3 Neueintritte zu verzeichnen. Die Turnstunden sind immer gut besucht. Ganz herzlich danke ich den Leitern Markus Jenni, Rolf Speck und unserer Neuzuzügerin Barbara Studer für die stets abwechslungsreich gestalteten Turnstunden. Auch Franz Berger danke ich herzlich für das Führen der Kasse der Dienstagsturner.

TVVBL

Dass die TVeT an der Mitgliederversammlung des TVVBL in Arlesheim und an der OGL-Versammlung in Liestal vertreten waren, habe ich bereits mitgeteilt.

Im Rahmen der Freundschaftsdienste (Geburtstage) haben wir im Auftrag der TVVBL 15 TVet besucht und ihnen ein Geschenk überreicht. Ebenfalls haben wir unseren kranken und älteren Mitgliedern, es waren deren 7, ein Weihnachtspäckli überreicht.

Ausblick auf das kommende Jahr

Wie ihr aus dem Jahresprogramm sehen könnt, sind auch für 2025 interessante Anlässe geplant.

Unsere Devise ist:

Wir gehen respektvoll miteinander um und pflegen die Kameradschaft, Freundschaft und Geselligkeit.

In diesem Sinne, euer Obmann

Renato